



**2 Pièces**

**37 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85117733**

**570 000 €**

**Paris 7<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75007)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

C'est à quelques pas des quais de Seine, à proximité du Champ de Mars et des rues commerçantes du Gros Caillou, que nous vous proposons cet appartement de 37.14m<sup>2</sup> loi Carrez et 38.94m<sup>2</sup> au sol, au 3ème étage par escaliers d'un immeuble de 1870. Confortable deux pièces, situé dans un environnement calme, composé d'une entrée avec rangements, desservant une cuisine séparée aménagée et équipée, d'un spacieux séjour avec deux fenêtres bénéficiant d'une bonne luminosité, d'une chambre avec grand rangement, d'une salle de bains et de toilettes séparées. Une cave complète cette offre. Il peut ...

Just steps from the Seine riverbanks, near the Champ de Mars and the shopping streets of Gros Caillou, we offer this 37.14 m<sup>2</sup> (Carrez law) and 38.94 m<sup>2</sup> floor area apartment on the 3rd floor of an 1870 building without an elevator. This comfortable one-bedroom apartment is located in a quiet environment and comprises an entrance with storage, a separate fitted and equipped kitchen, a spacious living room with two windows that provide good natural light, a bedroom with ample storage, a bathroom, and separate toilets. A cellar completes this property. This apartment suits various types of projects ...

**BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES**

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

